

Estimada Comunidad:

El día sábado 24 del presente, fue la última vez que el 4º Medio generación 2012 estuvo con nosotros, vestidos de uniforme y con una excelente presentación personal.

Todo comenzó con el ingreso de los alumnos a nuestro gimnasio, donde se llevaron ellos y todos los presentes, la grata sorpresa de contar una decoración acorde a esta instancia, trabajo en conjunto de los apoderados de 4º medio y el colegio.

Luego, se procedió a interpretar el emblema patrio y, posteriormente al cambio de estandarte; seguido por discurso de despedida de nuestro Director, dando así inicio a la premiación de Profesores Jefes a los alumnos destacados.

Una vez realizado lo anterior, subieron al escenario los alumnos Catalina Espinoza y Leonardo Cifuentes interpretando tema de Silvio Rodríguez, el que dedicaron a sus compañeros, dando así el paso a la entrega de sus licencias, seguido también de un reconocimiento al Colegio y Apoderados destacados.

Al finalizar, alumnas de 3º y 4º Medio dedicaron sus últimas palabras de despedida, culminando luego con Ceremonia de la Luz, en donde el alumno integral de 4º medio le entrega la luz de manera simbólica a un alumno de Pre- kinder, produciéndose así el traspaso de generación en generación.

Al término de la ceremonia, la salida de los alumnos fue muy emotiva y de felicidad por todo lo vivido en estos años en el Colegio.

[para ver las fotografías de la licenciatura Pincha aquí.](#)

Atte.

Departamento de Extensión y Difusión.